



# Génération 2024 : les élèves de 4ème de Clemenceau découvrent le handisport et rencontrent Julie Chupin

publié le 13/12/2023

Mardi 5 décembre, les élèves de 4ème du Collège Clemenceau ont pu pratiquer le matin 4 activités handisports (sports qui seront aux jeux paralympiques) :

- ▶ la boccia (pétanque),
- ▶ le torball (sport pour personnes aveugles avec un ballon sonore),
- ▶ la course à l'aveugle,
- ▶ et le basket fauteuil.

Ces activités avaient pour but de sensibiliser les élèves au handicap et de les confronter à deux sortes de handicap :

- ▶ le handicap moteur
- ▶ le handicap visuel.

Les élèves de Clemenceau se sont engagés avec enthousiasme dans les différentes activités proposées.

L'après-midi, nos élèves de 4ème ont rencontré la championne de para tir à l'arc Julie Chupin accompagnée de son mari et entraîneur Anthony.

Julie est une spécialiste du tir à l'arc avec un "arc à poulies" et peut décocher des flèches pour transpercer une cible de la taille d'une balle de ping-pong à 50 mètres ...

Elle a pu échanger avec les élèves sur son accident de moto en 2011, sur sa prothèse, ses entraînements, ses compétitions, le tir à l'arc ...

Le collège Clemenceau et toute la communauté éducative remercient le Comité départemental Handisport des Deux-Sèvres d'avoir encadré les activités handisports le matin et remercient chaleureusement Julie Chupin d'avoir accepté de venir échanger avec nos élèves. Une belle leçon de vie pour chacun.

Nous lui souhaitons tous bonne chance pour Paris 2024 !

## Portfolio



## Document joint

 [julie\\_chupin\\_article\\_cdo\\_du\\_09-12-23](#) (PDF de 290.3 ko)